## Neu gestalteter Weinlehrpfad am Scheuerberg wird öffentlich eingeweiht

## Neckarsulmer Weinbautradition entdecken und genießen

hat den Weinlehrpfad neu konzipiert und mit einem interaktiven Informationskonzept aufgewertet. 55 Stelen und drei Tafeln vermitteln Informationen zum Neckarsulmer Weinbau früher und heute. Der neu gestaltete Weinlehrpfad am Scheuerberg wird am Freitag, 26. Juli, von 17 Uhr an öffentlich eingeweiht. Die Neckarsulmer Bürgerschaft ist zu der Einweihungsparty herzlich eingeladen.

Alles Wissenswerte über die Geschichte

und Gegenwart des Neckarsulmer Wein-

baus erfahren Wanderer auf dem August-

Herold-Weinlehrpfad, der in zwei Routen

über den Scheuerberg führt. Die Stadt

Gefeiert wird an den drei Winzerstelen am Fuß des Scheuerbergs. Dort begrüßt **Ober**bürgermeister Steffen Hertwig die Gäste und Besucher um 18 Uhr. Im Anschluss von **19 Uhr** an können die Teilnehmenden. auf die gelungene Neugestaltung anstoßen. Der Weinausschank lädt dazu ein. die lebendige Tradition des Neckarsulmer Weinbaus zu entdecken und zu genießen. Bewirtet werden die Gäste von den Weingütern Bauer, Berthold, Halter, Holzapfel und dem Weingut am Wilfensee. Dazu serviert das Restaurant "Stadtgespräch" sommerliches Streetfood. Für musikali-

sche Partystimmung sorgt die Band "Die 5 Lustigen 4". Den stimmungsvollen Höhe-

punkt erleben die Partygäste bei Einbruch der Dunkelheit. Dann werden die oberen Weinterrassen und der Gipfel des Scheuerbergs mit Strahlern illuminiert. Die Stelen-Anlage am Fuß des Scheuerbergs bildet den Ausgangspunkt für den Rundgang über den August-Herold-Weinlehrpfad. Auf der großen, drei Kilometer langen Route gelangen die Wanderer direkt zum Gipfel des Scheuerbergs und können von dort die wunderschöne Aus-

sicht über Neckarsulm und weiter bis zum

Heuchelberg genießen. Eine verkürzte, 1,5

Kilometer lange Route ermöglicht es, den

Weinlehrpfad barrierefrei zu erkunden.

(snp)